
平成２０年８月２８日 

福知山ＦＭ放送 第４回番組審議会議事録 

福知山ＦＭ放送株式会社 
 
１ 開催年月日 平成２０年８月２６日（火）午後１時３０～ 
 
２ 場所  京都府福知山市旭が丘１１１番地 

北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 
 
３ 出席状況 総委員数   ９名 
  出席委員数  ９名 

  出席委員の氏名    大槻敦巳 委員 
足立 保 委員 
勝方 努 委員 
小西健司 委員 
田中定行 委員 
田邉千佐子委員 
藤田佳宏 委員 
冨士原正人委員 
松田 規 委員 

  放送事業者側出席者名 
     代表取締役社長  松井 喜久夫 

局管理者     水嶌 孝彦 
 
４ 議題 

・福知山ＦＭ放送局概況報告 
・放送番組全般に対するご意見 
・次回番組審議会の開催日時について 

    ・その他 
 
５ 議事の概要 

１）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 
２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ松井社長が答申した。 
４）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 

  ５）その他、松井社長より今後の放送展開についての説明が行われた。 
 
６ 審議の内容 

１）福知山ＦＭ放送局概況報告 
松井社長より前回審議会以降の概況の報告が行われた。 

・キャッスルヤングステーション IN SUMMERの放送開始の件 
・インターネットサイマル（同時）放送開始の件 
・市長出演特別番組の件 
・福知山成美高校甲子園出場応援番組の件 
・福知山花火大会中継 特別番組の件 
・「災害時の緊急放送に関する協定」締結について 

 
 



２）放送番組全般に対するご意見 
大槻委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する意見を述べた。 
出された意見及びその答申は以下の通り 

 
〈委 員〉サイマル放送を大変楽しみにしていた。パソコン使用時のＢＧＭ代わりに聞いている。

パソコン操作は 人名だけは間違えないように気をつけて頂きたい。 
〈事務局〉インタビュー前の確認等が十分でないこともあり、注意していきたい。 

市の広報については原稿に直し読んでいるので改善したのではないかと思っている。 
 
〈委 員〉協定が結ばれたということに大変関心を持っている。勉強していきたい。 
〈事務局〉地域ぐるみで協力していただけるような体制を作っていきたい。 

  
〈委 員〉お昼の番組を聞くことが多いが、安定して聞けるようになってきた。 
〈事務局〉進歩してきたと思っている。これからは番組の品位ということをテーマに取り組んで

いきたい。 
 
〈委 員〉前回の審議会でボランティア情報を流してほしいといったところ、さっそく来ていた

だき、番組にも２回取り上げていただいたが、その後、企画が途中で中止となった。

何か放送上の理由があったのか、これについてもう少し詳しい説明が欲しかった。 
〈事務局〉番組編成上の問題で、企画の偏りやパーソナリティ個人の趣向が極端になっている時

期があり、バランスを取るように、福知山の情報をまんべんなく取り上げていきたい

という思いだった。説明が足りなかった部分は申し訳ない。 
 
〈委 員〉福知山市外に住んでいる出身者は福知山の情報はほとんど入ってこない。市外の方た 

ちへ向けた情報も流すようにすれば、また市外からの情報も入ってくるという循環で 
放送も広がるんではないかと思う。 

〈事務局〉ぜひそういったことを進めていきたい、 
 
〈委 員〉安定して聞けるようになった。自分の関係している活動が放送に乗るのはうれしいも 

のである。 
〈事務局〉放送局側で話し言葉に直すようにしている。市の提供番組であり、どこまで崩して 

よいものかという問題がある。 
 
〈委 員〉とある会でＦＭキャッスルの話題を出したところ誰も知っている人がいなかった。実

際に聞いていただくと評価は良かった。認知度を上げることが必要で、床屋でかけて

いただくなど検討されたらよいのでは。 
〈事務局〉おっしゃる通りで、一部で商店街等では１日中流していただいているところもあると 

聞いているが、まだまだそういった活動ができていない。地道に広報活動を進めてい

きたい。 
 

４）次回番組審議会の開催日時について 
大槻委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果 
１０月２１日（火）１８：００～１９：００に第５回番組審議会を開催することが決定した。 

 
５）その他 
  松井社長より、今後の放送における展開について説明が行われた。 

大槻委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第４回番組審議会を閉会した。 
 



７ 審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 
 特になし 
 
８ 審議機関の答申または意見の概要の公表 
 事務所に備置き   平成２０年８月２７日 

ホームページに掲載 平成２０年９月２５日 
 
９ その他の参考事項 

特になし 


